

## ABSTRAK

LIA KURNIAWATI. 2020. **PERAN KADER BINA KELUARGA DALAM PEMBINAAN PENDIDIKAN ANAK USIA DINI** ( Studi pada PAUD Harapan Jaya Kelurahan Sukajaya Kecamatan Bungursari Kota Tasikmalaya ). Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Siliwangi Tasikmalaya.

Tujuan penelitian ini antara lain : untuk mengetahui peran kader BKB dalam pembinaan PAUD Harapan Jaya, untuk mengetahui faktor apa saja yang mendukung dan menghambat kader BKB dalam pembinaan PAUD Harapan Jaya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Subjek penelitian ini adalah kader BKB PAUD Harapan Jaya yang berjumlah 5 orang dan 1 orang pengelola PAUD Harapan Jaya. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Keabsahan data dibuktikan dengan triangulasi sumber. Analisis data menggunakan model analisis interaktif. Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini antara lain : dalam pengelolaan PAUD Harapan Jaya proses Perencanaan kegiatan pembelajaran tidak memiliki sistematika yang jelas. Kepemimpinan yang dilakukan di PAUD Harapan Jaya terjalin secara kekeluargaan. Pemanfaatan sumber daya dalam pengorganisasian yang ada di PAUD Harapan Jaya dilakukan dengan efektif. Evaluasi yang dilaksanakan dari dinas terkait.

Faktor pendukung adalah adanya kerjasama yang baik dengan lingkungan sekitar, dari orang tua anak, dari dinas terkait dan dari pengelola. Faktor penghambat dalam pengelolaan PAUD Harapan Jaya tidak terlepas dari masalah biaya dan tugas kader yang bekerja secara sukarela. Simpulan dari hasil penelitian antara lain : Pembinaan yang dilaksanakan pada PAUD Harapan Jaya mulai dari proses perencanaan, pengorganisasian, penilaian hingga proses pengembangan; peran kader BKB dalam pengelolaan PAUD Harapan Jaya berperan dalam proses perencanaan hingga pengembangan; Faktor pendukung yaitu adanya kerjasama yang baik dengan lingkungan sekitar dan faktor penghambat adalah masalah biaya yang sedikit dan tugas kader yang bekerja secara sukarela.

**Kata Kunci:** *Peran, Kader BKB, Pengelolaan PAUD*